Nr. 119 der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages (5. Session der 16. Gesetzgebungsperiode)

Antrag

der Abg. Heilig-Hofbauer BA und Scheinast betreffend Ökokriterien in den Allgemeinen Förderungsrichtlinien des Landes Salzburg

Der Jugendlandtag 2020 hat einen Antrag mit dem Titel "Ökologisches Gestalten bei der Vergabe von Fördermitteln" beschlossen. Darin fordert der Jugendlandtag, dass bei der Vergabe von Fördergeldern des Landes auf ökologische Aspekte geachtet wird. In der Stellungnahme von Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Schellhorn wird dazu angeregt, zu prüfen, ob die allgemeinen Förderungsrichtlinien des Landes dahingehend angepasst werden können.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

- 1. Die Landesregierung wird ersucht zu prüfen, ob und in welcher Form ökologische Kriterien in den allgemeinen Förderungsrichtlinien des Landes berücksichtigt werden können und dem Salzburger Landtag binnen sechs Monate ab Beschlussfassung darüber Bericht zu erstatten.
- 2. Dieser Antrag wird dem Ausschuss für Wirtschaft, Energie und Lebensgrundlagen zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 10. November 2021

Heilig-Hofbauer BA eh.

Scheinast eh.